

Zug, 5. Februar 2011, 15:05 Uhr

020 / MEDIENMITTEILUNG

Baar: Auto ist in Flammen aufgegangen

Im Vordergrund steht ein technischer Defekt. Es entstand grosser Sachschaden.

Am Samstagmorgen (5. Februar 2011), kurz nach 11:00 Uhr, fuhren eine Frau und ein Mann, von Luzern Richtung Zürich. Als auf der Sihlbruggstrasse plötzlich eine Kontrolllampe im Fahrzeug aufleuchtete, beschloss das Paar bei einer Garage anzuhalten. Kaum ausgestiegen, fing das Fahrzeug Feuer und stand bald darauf in Vollbrand. Die Besitzer des Fahrzeugs sowie Garageangestellte versuchten das Feuer zu löschen. Dies gelang jedoch erst den Feuerwehrleuten der Feuerwehr Baar. Das Auto erlitt Totalschaden. Auch das Gebäude der Garage wurde in Mitleidenschaft gezogen. Insgesamt beläuft sich der Sachschaden auf mehrere zehntausend Franken. Der Kriminaltechnische Dienst der Zuger Polizei geht von einem technischen Defekt aus.

Weitere Auskünfte:

Judith Aklin, Kommunikationsbeauftragte der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 14). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.